

Sociedad Española de Automóviles de Turismo, S. A.

Madrid, 3 de febrero de 1973

Sr. Dn. Miguel Delibes
Diario "El Norte de Castilla"
VALLADOLID

Muy señor mío:

Aunque no tengo el honor de conocerle personalmente, sí me son familiares algunos de sus escritos. Y como admiro tanto su estilo sencillo como la sinceridad de su pluma, quiero sumarme a la lista de quienes celebran su nombramiento para ocupar un sillón en nuestra Real Academia Española.

Aparte mi simpatía hacia esa tierra castellana, que yo considero casi el símbolo más puro de la España medular y como escenario de nuestro mejor pasado, me alegra profundamente que nuestro idioma -el mejor lazo de unión y nuestro ~~mejor~~ más fiel embajador en medio mundo- tenga, desde ahora, un nuevo defensor de su pureza, frente a tantos -personas e intereses político-económicos- que lo maltratan.

También yo soy un enamorado del campo -único sitio donde el hombre puede ver a Dios y encontrarse a sí mismo- y gozo hasta el alma cuando -camino de mi patria chica, Ponferrada-, cruzo los pinares de Valladolid. Después de andar medio mundo y conocer la fascinante geografía andina..., por mi gusto yo viviría siempre en la finca que tiene mi amigo vallisoletano Esteban Monturus a las afueras de esa ciudad: pinos, monte bajo, mucha caza... y paz silenciosa, envuelta en aire puro.

Como ve, coincidimos en muchas cosas. Tal vez por eso me ha caído muy bien su elección. Como castellano y amante de nuestra hidalga historia, me congratulo y le felicito sinceramente.

Con mi saludo cordial, cuente desde hoy con otro amigo.

Arturo
Arturo Alvarez

MD

FUNDACIÓN MIGUEL DELIBES
Miguel Delibes

